
Ergebnis: 
 
Der Vortrag über die Personalkosten wurde zur Kenntnis genommen. 
 
Die Unterabschnitte der Dezernate Oberbürgermeisterin sowie Finanzen und Personal wurden 
beraten. 
 


